

大畠中だより

柳井市立大畠中学校 学校通信 No. 13

令和6年7月後期

<https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

～ 暑中お見舞い申し上げます ～

夏休みに入りました。今年はオリンピック・パラリンピックイヤーなので、応援に暑い夏になりそうですね。開催地のフランス・パリは日本とは0時間の時差があります。(1学期の終わりに、全校で時差の学習をしましたので、何時間時差があって、パリが今何時かお子さんに聞いてみてください。きちんと答えてくれると思います。できなかつたら・・・補習です(笑))

おおばたけの海をきれいに～ふれあいビーチ清掃活動

7月6日(土)8:00～、「大畠ふれあいビーチ清掃活動」がありました。5月の熟議『大畠小中学校区の未来を考える』や生徒総会で話し合った「おおばたけを元気にするために私たちにできること」を実践するべく、生徒・教職員25人がボランティアとして参加しました。観光協会や保護者・地域の方々と一緒にゴミを拾ったり、雑草を抜いたりして、さわやかな汗をかくことができました。大きな流木を運んだり、集めた草をパッカー車に積み込んだりという作業にも力を合わせて取り組み、中学生ならではの活動に参加された方々から感謝されていました。海開きを前に、海も心もきれいになりました。



子どもたちとのふれあいを通して～3年・保育実習

7月9日(火)、3年生が大畠保育所へうかがい、保育実習をさせていただきました。



【生徒の感想から】・園児たちがぼくたちの作ったおもちゃで楽しく遊んでもらえるか不安だったけど、笑顔いっぱい楽しく遊んでくれてうれしかったです。

・私が緊張していて子どもたちと関われなかったときに、先生方は子どもたちと楽しそうにしゃべっていて、あらためて保育所の先生はすごいなと感じました。

平和の大切さを想う～1年・広島平和学習

7月9日(火)、1年生が広島に「広島平和学習」に行ってきました。7人が2つの班に分かれ、それぞれの班で話し合っ目標や見学先、係などを決めて、班別研修に取り組みました。



6:50 集合→7:08 発の JR で広島へ。横川駅で市電に乗り換え、原爆ドームへ向かいました。

原爆ドームは、右側が削れるようになっていました。原爆の威力がものすごかったことがわかりました。



平和記念資料館では、原爆で亡くなった方についてや、原爆で起こったことがいろいろ展示してありました。



天気予報のアナウンサーを体験させてもらいました。初めて知ることがたくさんありました。すごく楽しかったです。



NHK was interesting. The role play was awesome and it is one of my favorite destinations.



初めてサイゼリアに行きました。みんなと一緒においしいパスタを食べたり、ジュースを飲んだりしたのがとても楽しかったです。



袋町小、本川小の資料館を見学し、広島城へ。刀や兜がすごかったです。天守閣からの景色は最高でした。



お好み焼きは、ちょうどいい大きさですごく食べやすかったです。おなかいっぱいになりました。



今回の平和学習で、生徒たちは平和の大切さを改めて感じる事ができたようです。自分たちで計画を立てて、自分たちだけで行動するのもいい経験になったようで、学びの多い一日になりました。